

Präsidiales

Steinhausen, 8. November 2022

## Medienmitteilung

### 1 **Dikasterienverteilung für die Amtsdauer 2023 - 2026**

Am 7. November 2022 hat der neu gewählte Gemeinderat die Dikasterienverteilung für die Amtsdauer 2023 - 2026 vorgenommen. Der neue Gemeindepräsident Andreas Hausheer übernimmt neben der Abteilung Präsidiales, die Abteilung Finanzen und Volkswirtschaft. Der neue Gemeinderat Andreas Hürlimann übernimmt die Abteilung Sicherheit und Bevölkerungsschutz sowie das Wasser- und Elektrizitätswerk Steinhausen. Andreas Hürlimann bekleidet in der neuen Legislatur zudem das Amt als Vizegemeindepräsident. Der neu gewählte Gemeinderat Beda Schlumpf wird Vorsteher der Abteilung Bildung und Schule. Den Abteilungen Soziales und Gesundheit sowie Bau und Umwelt stehen weiterhin die beiden bisherigen Gemeinderäte Esther Rüttimann bzw. Markus Amhof vor.

#### **Präsidiales**

Gemeindepräsident: Andreas Hausheer  
Stellvertreter/Vizegemeindepräsident: Andreas Hürlimann

#### **Finanzen und Volkswirtschaft**

Andreas Hausheer  
Stellvertreter: Andreas Hürlimann

#### **Bildung und Schule**

Beda Schlumpf  
Stellvertreterin: Esther Rüttimann

#### **Bau und Umwelt**

Markus Amhof  
Stellvertreter: Beda Schlumpf

#### **Sicherheit und Bevölkerungsschutz**

Andreas Hürlimann  
Stellvertreter: Markus Amhof

#### **Soziales und Gesundheit**

Esther Rüttimann  
Stellvertreter: Andreas Hausheer

#### **Wasser- und Elektrizitätswerk Steinhausen**

Andreas Hürlimann  
Stellvertreter: Markus Amhof